

## Meerforellenangeln am 07.04.2019

Am 07.04.2019, 06.00 Uhr, trafen sich 6 Angelfreunde des ASV Trave an der BAB-Raststätte Lübecker Bucht. Es standen mehrere Stellen zur Auswahl. Man entschied sich, nach Süssau zum Meerforellenangeln zu fahren.

Am Strand des Zielorts sah man, dass am Wasser ideale Bedingungen herrschten. Der Himmel war noch diesig, schräg auflandiger Wind und tiefes Wasser. Kay, Karsten, Jens, Joachim, Sven und Ulli waren sich einig, alles zu geben, um Meerforellen auf die Schuppen zu legen. Es wurden alle Köder ausprobiert, aber die Fische wollten nicht an die Leinen gehen.

Bei herrlichem Sonnenschein kam zur Mittagszeit der Grill zum Einsatz. Bei Gegrilltem und Getränken kam wieder Mut für die Zeit nach der Mittagspause auf.

Alle 6 Angler holten noch einmal ihre Favoritenköder aus der Tasche und gaben alles. Dann hatte Joachim um 11.54 Uhr einen Biss. Man sah bei ihm eine schöne Forelle springen. Leider hatte der Fisch etwas dagegen aus seinem Element entführt zu werden und schüttelte sich wieder ab.

Fazit dieses Fischens: Seit langer Zeit mal wieder ein Meeresangeln mit dem „Fastfang“ einer Meerforelle.

*Bericht u. Bilder U. Kammer/  
H. Becker, Referent ÖA*

Weiter zu den Bildern → [KLICK](#)